お知らせコーナー

県医師会三役との懇談会

平成22年2月25日 (木)、山口市湯田温泉の割烹「きむら」において、恒例の県医師会との懇談会が開催された。 医師会からは木下会長他5名、病院協会からは貞國会長他5名が参加して、県内の医療情勢等について活発な意 見交換が行われた。

日本医療機能評価認定病院の紹介

○更新 (Ver6.0で認定)

美祢市立病院

医療法人茜会 昭和病院

山口県内において、日本医療機能評価認定病院は40病院となっています。

綜合病院山口赤十字病院副院長 末永和之先生が医療功労章を受賞

長年にわたって地域医療に貢献した医療従事者をたたえる「第38回医療 功労章」を山口県病院協会より推薦した綜合病院山口赤十字病院副院長の 末永和之先生が受賞されました。

末永先生は約20年間にわたり県内の緩和ケアの先導役を果たしてこられた功績が認められました



前列左側が、末永先生

病院協会の主な行事予定

○5月中旬 理事会·常任理事会

○5月26日 山口県病院協会定期総会

開催場所 山口グランドホテル

特別講演 東京大学名誉教授 宇沢弘文 氏演 題 「社会的共通資本としての医療」

○6月中旬 病院事務長部会総会·研修会

○7月2日 初級職員研修会 (山口県総合保健会館)

条 へしぶりに日曜日の散歩を楽しんだ。何となく「花をのみ 待つらん人に 山里の ゆきまの草の 春を見せばや」という句が思い出されました。今月号は、民主党政権下の初の医療費決定に多少の 失望を覚えるという病院理事長のご意見と、地域に開かれた病院、社会医療法人への衣替えをして新病院経営の理念を示された体験も興味深く読ませていただきました。 文責 川上俊文